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1
駅の８区側は、整備する計画はないのか。
（駐車スペース・送迎スペース等）

割田団地周辺の整備については現在のところ特に計画はありませんが、現在進めている園
部団地建替え（移転）が本格化した後に検討が必要だと考えています。駅東側の駐車スペー
スや送迎スペースについては、３号線の側道の残地の開発ができないかを国道事務所と協議
を進めます。

2

大雨・台風などの豪雨災害に対しての備えや対策についてハザードマップの活用
など町民にもっと周知徹底する取組みはあるのか。
小中学校での防災講座等で子供たちにもわかりやすく教えてほしい。

３区とけやき台地区で自主防災組織が先進的に活動中であり、避難訓練等について参考にし
てもらいたいと思います。自主防災組織については、総務課がサポートします。国道３号線下
の立体交差点は排水施設を改修したためほとんど冠水しなくなりましたが、８区は水害も少な
く、無理に避難所へ避難するよりも自宅が安全かもしれません。小中学校での防災講座等に
ついては積極的に行っていきます。

3 コンビニか小さなスーパーがあると毎日の食材等の買い物が楽になる。 今年の夏頃に８部消防団の格納庫の前にファミリーマートができる予定です。

4

人口が増えることは町として喜ばしいが、急激な宅地開発により田畑・山が失わ
れているような気がする。
「基山らしさ」のひとつは豊かな自然ではないか。
町長の「基山らしさ」を伺いたい。

住宅と自然が共存しているところが基山らしさだと思っています。
町が農地や山林を買って宅地開発を行っているのではなく、後継者不足の問題などから農業
ができなくなった人たちから開発業者が相談を受けて、宅地開発が行われております。農業を
続けることができる方から、町が開発のために農地を奪うことはありません。
園部地区の農地は優良な農地として残っていくと思っていますし、自然豊かな基山（きざん）や
基肄城などは今後も基山町の宝として守っていきたいと思います。

5

「令和４年度基山町教育プラン・ダイジェスト版」を拝見したが、その対象が学校教
育に焦点を当てた子供（小中学生のみ）ということに失望した。教育とは、今の世
に生まれた時より終わりまでの大きなものではないか。その中に学校教育がある
と思う。町長の「教育」の考えを。

今の世に生まれた時より終わりまでというならば、町民がキラキラといきるためにはどうすれ
ばいいか？という感じになる。去年の4月にプラチナ社会政策室を立ち上げ、特に高齢者が一
人暮らしになる前に、さまざまな支援ができないかということを検討しているので、その中で考
えていきたい。
基山町教育プランは教育委員会が作成するものなので、小中学生の学校教育にスポットが当
たっています。基山町教育大綱は教育委員会だけでなく、基山町全体で作成していますので
生涯教育についても触れています。ぜひ基山町教育大綱もご覧ください。
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6

空き缶、空き瓶、燃えないごみの資源収集袋について、小さい袋（20円）も作って
ほしい。
燃えるごみは２種類あるが、そのほかを２種類にしてほしい。１人暮らしの高齢者
はごみがたまりにくい。たまるまで使うと衛生的によくない。

現在、燃えるごみは小サイズがあります。その他の小さいサイズのごみ袋の作成は検討した
いと思います。ゴミ袋の種類を増やすと、作る費用や収集業者の回収費用が増えるので考慮
して検討したいと思います。特にビンは袋いっぱいまで詰めると重くなるので必要に感じてい
ます。また、集荷場まで持っていけない１人暮らしの高齢者世帯についてのサポートは考えて
いきます。

7 「広報きやま」は月１回発行でもいいのでは。

月１回発行にするメリットとデメリットがあると思います。メリットとしては配布する側の負担軽
減が挙げられますが、一緒に配布するものも減らさないと効果がありません。デメリットとして
は受け取る側の情報を受け取る頻度が減るということが挙げられます。月２回配布を月１回配
布にするのは簡単ですが、一度そうしたら元に戻せません。ただ、時代の流れとして、広報発
行は月１回にするようになってくると思っています。

8
８区の子どもが学校へ行くとき、３号線の歩道橋を通るが、雨の時、そこが漏水し
ている。

１回は国道事務所に伝えて、修繕を行いました。また漏水してくるようであれば、早急に国道
事務所長に伝えます。

【後日追記】すぐに連絡して、雨の日の動向をチェックしていただいています。

9
昨年6/4の新聞で名所や旧跡をＰＲするために、補正予算550万円をかけて50本
の動画を作ると書いてあるが。

現在、基山町ホームページや公式YouTubeチャンネルで「きやまＴＶ」として約40本の動画を公
開しています。

10
新型コロナワクチンの予診票は個別接種会場でも予備を置いておいてもらえない
か。予診票を持たずに接種に行ったら、役場まで取りに行くように言われた。

予診票は情報を書いてもらうだけでなく１回目、２回目のチェックも行っています。予備を置くと
いうことは難しいですが、より良い方法がないか担当と検討します。

【後日追記】現在も、病院から連絡があり、役場から届けているが、病院への周知を徹底しま
す。
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11

甘木鉄道線路の近くの小郡基山線のＴ字路に信号をつけてほしい。
しかし、人によっては信号がないほうが事故がなく動いているという意見もある。
防犯カメラもついているので確認をしてほしい。

警察と話し、検討します。

12
5/14に開催された多世代食堂ですが、新しい取組で魅力がありそう。
県内でも数少ない取組では。

1回目が100人、２回目が90人くらいの参加者で、まさに多世代で小さい子どもから高年齢の３
世代で来られた方など幅広く参加していただきました。将来的には児童養護施設の子どもたち
にも来ていただき、企業やお寺から物資を提供していただき、本当に困っている子どもや高齢
者が楽しい時間を過ごせるようにしたいと思います。今後、１ヶ月に１回程度開催予定です。
県内では子ども食堂はあるが多世代食堂はおそらくないでしょう。その面で基山町は先進地
域になりつつあります。

13 ８区に公園を作るのは難しいか。

公園をつくるきっかけとして一番簡単なのは、宅地開発をするときに作ることです。現在進めら
れているセブンイレブンの前の開発など比較的大規模な開発であれば公園を作ることになり
ますが、３号線より東側の住宅開発は小規模な開発が多いので、公園の設置はなかなか難し
いです。

14 町に空家は増えているのか。

町全体では空家は増えていません。所有者が売りたい、貸したいと思っている空家はすぐに
マッチングしていますが、相続の問題や家財道具の問題、将来的に子どもが住むために空け
ているなどの空家は一定数あります。安心安全のため、老朽化した空家を町で強制的に処分
するように促した事例もあります。
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15
基山中学校の体育館の前にトイレがあるが、洋式化されていない。
部活や体育の授業で使用されるトイレである。

年度内でなるべく早く洋式化します。まずは男女１基ずつ洋式化します。
トイレの洋式化は新型コロナウイルス感染症の対策費で対応できるので、遅くとも次の対策費
で対応します。

16 若基小学校のプールの時計が壊れている。

昔の時計は部品がない等で修理していない場合もありますが、新しい時計を設置することが
できるか確認します。

【後日追記】現在は、簡易時計が設置されています。


